

ICOMOS

INTERNATIONAL COUNCIL ON MONUMENTS AND SITES
 CONSEIL INTERNATIONAL DES MONUMENTS ET DES SITES
 CONSEJO INTERNACIONAL DE MONUMENTOS Y SITIOS
 МЕЖДУНАРОДНЫЙ СОВЕТ ПО ВОПРОСАМ ПАМЯТНИКОВ И ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНЫХ МЕСТ

LISTE DU PATRIMOINE MONDIAL

WORLD HERITAGE LIST N° 326

<p>A) IDENTIFICATION</p>	<p>A) IDENTIFICATION</p>
<p><u>Bien proposé</u>: Site archéologique de Pétra</p> <p><u>Lieu</u>: District de Ma'an</p> <p><u>Etat partie</u>: Jordanie</p> <p><u>Date</u>: 10 Mai 1984</p>	<p><u>Nomination</u>: Archaeological Site of Petra</p> <p><u>Location</u>: District of Ma'an</p> <p><u>State party</u>: Jordan</p> <p><u>Date</u>: May 10, 1984</p>
<p>B) RECOMMANDATION DE L'ICOMOS</p>	<p>B) ICOMOS RECOMMENDATION</p>
<p>Que l'inscription du bien culturel proposé sur la liste du Patrimoine Mondial soit différée.</p>	<p>That the inclusion of this cultural property on the World Heritage List be deferred.</p>
<p>C) JUSTIFICATION</p>	<p>C) JUSTIFICATION</p>
<p>La prodigieuse ville nabatéenne de Petra, mi-construite et mi-sculptée dans le roc à l'intérieur d'un cirque de montagnes percé de couloirs et de défilés, est, à l'évidence, un des biens les plus précieux du patrimoine culturel de l'humanité et l'ICOMOS ne peut que se réjouir de la proposition d'inscription formulée par le Royaume hachémite de Jordanie.</p> <p>Toutefois, la constitution hâtive d'un dossier insuffisamment documenté ne permet pas de formuler, à la suite de cet avis de principe chaleureusement favorable, une recommandation motivée.</p> <p>En l'absence d'un plan du Parc National de Pétra, on s'interrogerait vainement sur la délimitation exacte du site proposé, les précisions, demandées par la Division du Patrimoine culturel au gouvernement jordanien par lettre du 7 mars 1985 n'ayant pas été obtenues, aucune évaluation positive ne peut être actuellement proposée.</p>	<p>The phenomenal Nabataean city of Petra which was half built and half carved into the rock at the interior of a circle of mountains which is riddled with corridors and gorges is obviously one of the most precious cultural properties man's cultural heritage. Thus, Icomos cannot but enthusiastically welcome the nomination filed by the Hachemite Kingdom of Jordan.</p> <p>Nevertheless, we cannot give a firm recommendation after our initial highly favorable opinion due to the fact that the hastily prepared file is not sufficiently documented.</p> <p>As there is no plan for Petra National Park, all efforts to determine the exact limits of the site would be fruitless. The details which the Division of Cultural Heritage requested the Jordanian government to provide, via its letter of March 7, 1985, still have not been received and so we cannot at present propose a positive evaluation.</p> <p style="text-align: right;">Mai/May 1985</p>